

La Brigade Nordique de Solidarité avec Cuba termine sa visite à Holguín



Holguín, 29 septembre (RHC)- Le 62 groupe de la Brigade Nordique de Solidarité avec Cuba a terminé sa visite de trois jours à Holguín, dans l'est de notre pays, après avoir rempli un vaste programme d'activités qui a inclus des rencontres avec les organisations politiques et sociales dans la province.

Dans le cadre de l'agenda, les membres de la brigade ont visité l'Ensemble Historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, dans le district de Cueto.

Les visiteurs, provenant de la Suède, de la Finlande, du Danemark, du Royaume Uni, de l'Allemagne et de la Norvège, parcourent aujourd'hui des sites d'intérêts culturel et historique dans la ville de Santiago de Cuba.

Ultérieurement, les activistes nordiques visiteront le campement international Julio Antonio Mella, dans la province cubaine d'Artemisa où ils participeront aux célébrations pour le 60e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179964-la-brigade-nordique-de-solidarite-avec-cuba-termine-sa-visite-a-holguin>



Radio Habana Cuba